

Kapolres Sumbawa Menghadiri Pemberian Gelar Sultan Muhammad Kaharuddin IV

Syafruddin Adi - SUMBAWA.BERSUARA.ID

Feb 18, 2023 - 15:24



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., menghadiri acara Penganugerahan Gelar Adat Bangsawan Samawa bertempat Di Istana Bala Kuning Kabupaten Sumbawa, Jumat (17/02/23) malam.

Dalam kegiatan tersebut, AKBP Henry yang menjadi tamu undangan berkesempatan menyaksikan secara langsung acara adat yang sangat sakral tersebut.

Untuk diketahui bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka Penganugerahan dan Pengukuhan Gelar Adat Bangsawan Samawa kepada Cucu Sultan Muhammad Kaharuddin IV Kab. Sumbawa.

Sambutan Oleh keluarga Sultan Muhammad Kaharuddin IV yang Mulia M. Yakub Kusuma Dewa, S. Sos., bahwa selama 2 hari ini Lembaga Adat Tanah Samawa (LATS) telah melaksanakan rangkaian acara penganugerahan yang dimulai pada

tanggal 16 Februari 2023 sampai dengan puncaknya malam hari ini.

Lanjutnya, acara adat ini sudah menjadi turun temurun dari keluarga kesultanan sumbawa untuk mengukuhkan cucu daripada raja sebagai keluarga daripada kerajaan Samawa oleh karenanya pada malam hari ini kami dapat melaksanakan sesuai dengan apa yang kita harapkan, tuturnya.

Dalam acara tersebut, disampaikan Pariwa Adat oleh Keluarga Sultan Muhammad Kaharuddin IV Dr. Zulkifli, SH, MH, bahwa pada hakekatnya upacara ini memiliki kesakralan makna dan ketinggian nilai filosofis, acara ini bermaksud untuk mempertahankan mata rantai budaya leluhur samawa agar tidak putus dan berakhir, dan Budaya ini merupakan identitas dari kerjaan tanah samawa.

Lanjut Pariwa adat, upacara pada malam hari ini juga sebagai upaya untuk mempertahankan adat tanah samawa agar penetrasi negatif budaya luar tidak masuk ke tanah samawa.

Untuk diketahui bahwa adat tanah samawa terdiri dari 3 wujud yaitu Gagasan, ADAH atau aktifitas/kebiasaan dan peninggalan-peninggalan.

Selanjutnya acara dilanjutkan dengan kegiatan penganugerahan dan pengukuhan gelar adat samawa kepada para cucu. (Adb)